

CONCERT

L'harmonie Saint-Pierre en gala

Dirigé par Hervé Winckels, l'orchestre donne un concert de gala dimanche au cirque Jules-Verne. Ou plutôt un spectacle. Plusieurs invités sont annoncés.

L'harmonie Saint-Pierre renoue avec le traditionnel concert de gala. Pour ces retrouvailles, le concert a été conçu comme un spectacle.

La première partie fera entendre un répertoire contemporain pour orchestres d'harmonie, « et en particulier nos pièces de concours ». Comme *Eau vive* d'Olivier Calmel, qui a valu à l'harmonie Saint-Pierre d'accéder au plus haut niveau de la hiérarchie confédérale. « *Le jury a sans doute été séduit par l'énergie rythmique dégagée par les musiciens, même si nous avons des limites techniques par rapport à des formations qui avaient des pro dans leurs rangs* », confie Robert Gomila, le président de l'association.

Les musiciens joueront, en seconde partie, des musiques de films. Comme *Out of Africa*, *Charlie Chaplin* et *Star Wars*. « *Mais nous interpréterons aussi de John Williams une pièce solo pour saxophone très jazz, très feutrée et aussi une pièce pour big bang aux inspirations très différentes* », confie Hervé Winckels. Pour cette partie du concert, l'harmonie a fait appel aux élèves de l'école de cirque Circon'flexe, qui proposeront un numéro de trapèze « *pour une rupture musicale et visuelle* » et de jonglage, aux élèves de la classe d'art dramatique



Le chef de la formation amateur qui est arrivée l'an dernier au niveau Prestige fête aussi 20 ans de direction.

« **Le travail sur des projets accroche les musiciens, malgré le rythme soutenu des répétitions** », Robert Gomila, le président de l'association.

du Conservatoire, « *qui eux interviennent avec des saynètes* ». La chorale universitaire fait aussi partie du spectacle. « *D'autant que le lieu*

est magique », assure Robert Gomila. Et puis ce concert sera aussi l'occasion de fêter les 20 ans de direction d'Hervé Winckels « *à un mois près* », sourit le président de l'association.

La participation de Julien Gomila, saxophoniste et ancien directeur adjoint de l'harmonie, qui revient spécialement de La Rochelle, mais aussi de Flore Daussy, chef de chœur et ancienne directrice adjointe, revêt « *un petit côté affec-*

tif ». Sous sa baguette, l'harmonie créée en 1884, a gagné la catégorie Excellence en 1999, puis Honneur en 2004. « *Le travail sur des projets accroche les musiciens, malgré le rythme soutenu des répétitions* », confie le président. La moyenne d'âge est d'ailleurs de 35 ans. Et le recrutement s'est élargi.

ESTELLE THIÉBAULT

► dimanche 13 mars à 15 h 30, cirque Jules-Verne. Tarifs : 10 €, 5 € pour les 5-12 ans. Tél. 06 87 20 71 25